

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 17 janvier 2025

**Après un développement réussi en Allemagne, Hugau Gestion, boutique française spécialisée dans la gestion monétaire et obligataire, continue son expansion en Europe avec l'obtention de ses passeports de commercialisation pour le Liechtenstein et l'Autriche pour la distribution de deux de ses « flag ship » : Hugau Moneterme et Hugau Obli 1-3.**

En février 2024, Richelieu Gestion, société de gestion du Groupe Banque Richelieu, a acquis 70% du capital d'Hugau Gestion. A fin 2024, les deux sociétés de gestion du Groupe totalisaient plus de 1.8 Milliards d'euros d'actifs sous gestion. Le Groupe Banque Richelieu connaît une dynamique et un développement forts depuis sa création. Il affiche 8 milliards d'euros d'actifs sous gestion et un ratio de solvabilité de 24%.

**Hugau Moneterme** est un fonds monétaire MMF VNAV standard dont l'objectif de gestion est d'offrir une performance supérieure à celle de l'indice de référence du marché monétaire de la zone euro, l'€STR Capitalisé. Le fonds offre un positionnement spécifique dans sa catégorie en raison d'une gestion active axée sur les obligations corporate de haute qualité de crédit, lui permettant de surperformer sa catégorie.

**Hugau Obli 1-3** est un fonds obligataire corporate court terme € régulièrement primé (*Lipper Fund Award 2024 Germany et France*) qui applique la même stratégie d'investissement, axée sur les obligations corporate « Investment Grade » sans les exigences de la réglementation MMF pour une trésorerie liquide sur un horizon de placement de 18 mois.

Pour ce nouvel axe de développement au Liechtenstein et en Autriche, Hugau Gestion a choisi un partenaire solide, bénéficiant d'une longue expérience et d'une excellente réputation dans cette activité : **WILLENBACHER ADVISORY**, dirigée par Andreas Willenbacher.

« *Nous sommes ravis de ce partenariat et espérons séduire la clientèle institutionnelle, corporate et multi gestion Autrichienne avec une approche de gestion spécifique et des performances remarquables depuis l'origine* » déclarent Ludovic Huguel, Directeur Général Délégué de Hugau Gestion et Andreas Willenbacher, Président de Willenbacher Advisory.

Informations sur les fonds : Hugau Moneterme - ISIN (I) : FR0013267663) et Hugau Obli 1-3 ISIN (I) : FR0010613521.



Andreas Willenbacher  
Président Willenbacher



Ludovic Huguel  
Directeur Général Délégué Hugau Gestion

**À propos de Hugau Gestion** : société de gestion française spécialiste de la gestion monétaire et obligataire. L'équipe de gestion propose une gamme complète d'OPC à durée progressive (court à moyen terme) ainsi que des fonds dédiés et des mandats de gestion. Cette offre répond aux besoins de diversification et de placement des investisseurs institutionnels et privés, entreprises et particuliers. Plus d'informations : [hugau-gestion.com/fr](https://hugau-gestion.com/fr)

**A propos de Willenbacher Advisory** : cabinet de conseil bénéficiant de 27 années d'expérience professionnelle dans la vente de titres et de valeurs, en Autriche et à l'étranger pour le compte d'une clientèle de détail ou auprès de clients institutionnels. Plus d'informations : [willenbacher-advisory.com/](https://willenbacher-advisory.com/) Andreas Willenbacher [aw@willenbacher-advisory.com](mailto:aw@willenbacher-advisory.com)

**Contacts presse** : Claire Luzinier, Directrice Communication Groupe Banque Richelieu : +33 1 42 89 79 31 [claire.luzinier@banquerichelieu.com](mailto:claire.luzinier@banquerichelieu.com) - Sophie Lhuillier : +33 6 31 73 03 42 / [sophie@shakespr.fr](mailto:sophie@shakespr.fr)

## PRESS RELEASE

Paris, 17<sup>th</sup> January 2025

**Following its successful development in Germany, Hugau Gestion, a French boutique specializing in money market and bond funds management, continues its expansion in Europe by obtaining passports for the distribution in Liechtenstein and Austria of two of its flagship funds: Hugau Moneterme and Hugau Obli 1-3.**

In February 2024, Richelieu Gestion, management company of Banque Richelieu Group, acquired 70% of the capital of Hugau Gestion. By the end of 2024, the Group's two management companies had over €1.8 billion in assets under management. Banque Richelieu Group has enjoyed strong growth and momentum since its creation. It has 8 billion euros in assets under management and a solvency ratio of 24%.

**Hugau Moneterme** is a standard MMF VNAV money market fund aiming to outperform the Eurozone money market benchmark, the Capitalized €STR, and which offers a specific positioning in its category thanks to an active management focus on high credit quality corporate bonds, enabling it to outperform its category.

**Hugau Obli 1-3** is a € short-term corporate bond fund which has regularly won awards (*Lipper Fund Award 2024 Germany and France*). It relies on a similar investment strategy, focusing on investment-grade corporate bonds without MMF requirements, for liquid treasury management over an 18-month investment horizon.

For this new axis of development in Liechtenstein and Austria, Hugau Gestion has chosen a solid partner with long experience and an excellent reputation in this activity: **WILLENBACHER ADVISORY**, headed by Andreas Willenbacher.

*"We are thrilled with this partnership and look forward to winning over Austrian institutional, corporate and multi-manager clients with our specific management approach and outstanding performance since inception,"* say Ludovic Huguel, Managing Director of Hugau Gestion, and Andreas Willenbacher, President of Willenbacher Advisory.

Funds informations: Hugau Moneterme - ISIN (I) : FR0013267663) et Hugau Obli 1-3 ISIN (I) : FR0010613521.



Andreas Willenbacher  
President - Willenbacher Advisory



Ludovic Huguel  
Managing Director - Hugau Gestion

**About Hugau Gestion** : Hugau Gestion is an independent French management company specialising in bond and money market management. The management team offers a full range of progressive duration UCIs (short to medium term) as well as dedicated funds and management mandates. This offer meets the diversification and investment needs of corporate and private investors, businesses, and individuals. More information:: [hugau-gestion.com/fr](https://hugau-gestion.com/fr)

**About Willenbacher Advisory**: consulting firm with 27 years of professional experience in securities sales, in Austria and abroad, for retail and institutional clients. More informations : [willenbacher-advisory.com/](https://willenbacher-advisory.com/) Andreas Willenbacher [aw@willenbacher-advisory.com](mailto:aw@willenbacher-advisory.com)

**Press contacts** : Claire Luzinier ,Head of Communication Banque Richelieu Group: +33 1 42 89 79 31 [claire.luzinier@banquerichelieu.com](mailto:claire.luzinier@banquerichelieu.com) - Sophie Lhuillier : +33 6 31 73 03 42 / [sophie@shakespr.fr](mailto:sophie@shakespr.fr)